
児童会総会に参加しました 
５月１９日（金）、児童会総会が行われました。実際の委員会活動は、５・６年生が行っていま

すが、今年度の活動方針を決める児童会総会に、次年度に向けて４年生も参加させてもらいまし

た。委員会活動の計画が書いてある議案書を一人一人もらい、事前に学級ごと質問や意見を話し

合って参加しました。学級の意見は、代表委員がプラカードを上げて発表しました。上級生の前

で、１組も２組も、学級で話し合ったことを堂々と発表することができました。来年度は、高学年

として委員会活動を行うという自覚をもつ良い機会となりました。 

 

体力テストの練習を行っています 
現在、体育では、毎年恒例の体力テストの練習を行っています。種目は、５０ｍ走・上体起こ

し・反横跳び・ソフトボール投げ・２０ｍシャトルラン・握力・長座体前屈・立ち幅跳びです。

「ライバルは去年の自分」です。去年の記録を更新するように一人一人がんばっています。 

 また、５年生になると、今週赤湯小学校で行われた「市学童陸上記録会」に参加します。種目

は、１００ｍ走・８００ｍ走・１０００ｍ走・走り幅跳び・ジャベリックボール投げ・４００ｍ

リレーです。次年度に向けても体力向上を目指していきたいと思います。 
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